
南知多町教育委員会（平成２８年１１月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

平成２８年１１月２９日（火） 午後３時４５分 開会 

               午後５時００分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 図書会議室 

出席した構成員 

 

大森宏隆教育長、小久保五資教育長職務代理者、坂口薫史委員、 

大岩芳子委員、池戸義久委員、日比淳子委員 

説明のため出席 

した職員 

 

 内田静治教育部長兼学校教育課長、森 崇史社会教育課長、    

宮本政明学校給食センター所長、筒井重光指導主事、 

鈴木和芳学校教育課学校教育係長   

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別 紙）  平成２８年１１月 定例教育委員会 会議日程 

 

                     日 時  平成２８年１１月２９日（火） 

                    午後３時４５分 

                      場 所  南知多町役場 図書会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

  

日程３ 議案第３８号 平成２９年度儀式等について 

 

日程４ 協議・報告事項その他自由討議 

 (1) 平成２８年度全国学力・学習状況調査結果について        

 

(2) 南知多町の特別支援教育の現状及び町教育支援委員会の結果について 

 

(3) 第１１回「愛知駅伝」について 

 

(4) 後援申込みについて 

 

(5) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(6) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(7) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(8) その他 
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大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

それでは、ただ今より、１１月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員５名全員であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席委員の三分の二以上の

多数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定 

されています。 

つきましては、本日の協議事項である「日程４ 協議・報告事項そ

の他自由討議」のうち「(1)平成２８年度全国学力・学習状況調査結果

について」は、9 月の定例教育委員会にて議案第 33 号で、「調査によ

り測定できるのは学力の特定の一部分であること、学校における教育

活動の一側面であることを踏まえるとともに、序列化や過度な競争が

生じないようにするなど教育上の効果や影響等に配慮することが重要

であって、本町及び町内各校における平均正答率等の数値については、

南知多町情報公開条例第７条第６号の規定により、不開示情報として

取り扱い、公表は行わないこととする。」と議決していただきましたの

で、この部分の会議については、非公開とすることを提案させていた

だきます。 

また、「(2)南知多町の特別支援教育の現状及び町教育支援委員会の

結果について」は、児童生徒の個人情報が多く含まれていますので、

この部分の会議についても、非公開とすることを提案させていただき

ます。 

 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、可決されま

した。 

つきましては、傍聴人の方には、当該議事になりましたら、ご退席 

いただくことになりますので、ご協力、よろしくお願いします。 

 

それでは、「日程１の会議録の承認について」に入ります。 

前回１０月定例会の会議録を回しますので、ご確認願います。 
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大森教育長 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

 （前回の会議録を回し、各委員署名を行った。） 

 

それでは、次に移ります。「日程２ 教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

 

（10 月定例教育委員会以降参加した知多地方教育事務協議会幹事

会、町校長会、町村教育長協議会をはじめ各会議・行事等の状況につ

いて、報告説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

（質問、意見なし） 

 

次に、「日程３ 議案第３８号 平成２９年度儀式等について」に入

ります。事務局の説明をお願いします。 

 

（平成２９年度における入学式、卒業式及び各学期の始業式・終業

式等の日程案について、説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第３８号 平成２９年度儀式等について」、原案どおり決する

ことに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第３８号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

【日程４協議・報告事項その他自由討議」のうち、「(1)平成２８年度

全国学力・学習状況調査結果について」及び「(2)南知多町の特別支援
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大森教育長 

 

 

事務局 

 (森社会教育課長) 

 

大森教育長 

 

 

池戸委員 

 

 

事務局 

 (森社会教育課長) 

 

池戸委員 

 

事務局 

 (森社会教育課長) 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

 (森社会教育課長) 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

教育の現状及び町教育支援委員会の結果について」は、非公開におい

て審議されたため、南知多町教育委員会会議規則第 15条第 3項の規定

により、会議録は別途作成】 

 

次に、「(3) 第１１回「愛知駅伝」について」、事務局の説明をお願

いします。 

 

(12 月 3 日開催予定の第１１回「愛知駅伝」における大会要項、南

知多町チームの出場選手及びその選考会の状況について、説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

当日、選手の応援バスが出ると広報に書いてありましたが、詳しく

教えてください。 

 

当日は、２台の応援バスが総合体育館から出発します。まだ席に空

きがありますので、よろしければお願いします。 

 

わかりました。参加します。 

 

ありがとうございます。詳しい資料をお送りします。 

 

 

他にご質問等もないようですので、次に、「(4) 後援申込みについ

て」、事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った３件の事業概要等を報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(5) 学校教育課関係の行事予
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事務局 

（内田教育部長） 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

事務局 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

 

大森教育長 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

大森教育長 

 

 

 

 

定等について」、「(6) 社会教育課関係の行事予定等について」、「(7) 学

校給食センター関係の事業等について」、順次、事務局の説明をお願い

します。 

 

（学校教育課関係の 12 月から 1 月にかけての行事予定について、説

明した。） 

 

（社会教育課関係の 12月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（12月分の給食献立原案及びお祝い給食の献立について、説明した。

また、現時点でのお祝い給食に出席できる委員さんの日程を確認。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

ご質問等もないようですので、（8）のその他に入ります。 

その他の件について、事務局の方で何かありますか。 

 

 特にありません。 

 

 

ほかに、ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて

終了いたしました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 


